

Nación

¿De cuánto han sido las pérdidas por los ataques al oleoducto Caño Limón-Coveñas?

Reportes muestran que se han derramado más de 3,8 millones de barriles con los diferentes ataques.

Redacción Economía
28 de octubre de 2023



En promedio, durante los últimos 40 años, el oleoducto Caño Limón-Coveñas ha sufrido, al menos, unos 1.600 ataques. | Foto: Guillermo Torres

Año tras año, el oleoducto de Caño Limón-Coveñas ha sido blanco de ataques por parte de grupos ilegales, como el ELN para el robo del petróleo. Este oleoducto cuenta con 770 kilómetros de longitud, que transportan crudo desde los Llanos Orientales hasta el puerto de Coveñas (Sucre) el cual es destinado a exportación.

A su paso, el oleoducto atraviesa 33 municipios y siete departamentos del país. [Tiene una capacidad para transportar unos 225.000 barriles de petróleo al día](#). Sin embargo, los ataques en la vereda San José de Pedregal, zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander, lo tienen sin funcionar desde el pasado 18 de agosto.

Encuentra aquí lo último en Semana

Escándalo: posible compra de votos y más denuncias enredan a la candidata del movimiento de Francia Márquez en Suárez (Cauca); esta es toda la historia

Redacción Semana

Esta es la foto de una millonaria consignación que puso en su estado de





Contaminación por derrame de crudo, tras ruptura del Oleoducto Caño Limón - Coveñas | Foto: EFE



Contexto: Así exportaban y le revendían a [Ecopetrol](#) el crudo que el ELN y empresarios le robaban; reveladores detalles del entramado

De hecho, los reportes que entregó el presidente de Cenit, empresa filial de [Ecopetrol](#) encargada del transporte de hidrocarburos, oleoductos, poliductos y gasoductos, muestran que, **en promedio, durante los últimos 40 años, este tubo ha sufrido al menos, unos 1.600 ataques.**

“Sin temor a equivocarme, [el oleoducto Caño Limón-Coveñas ha sido la infraestructura petrolera más atacada a nivel mundial](#)”, aseveró Manosalva.

Pérdidas cuantiosas para el país

Los ataques que se hacen a los oleoductos le ocasionan pérdidas millonarias al país. **Según Cenit, ya se han derramado más de 3,8 millones de barriles**, lo que además ha generado daños al medio ambiente y muchos recursos, no solo desde la pérdida del hidrocarburo, ante la imposibilidad de exportarlo, sino también los trabajos de recuperación de las zonas afectadas por el atentado.



WhatsApp el candidato a la Gobernación de Sucre Mario Fernández Alcocer; esta es la historia

Redacción Semana

🔗 **Aterrorador: hijos de papi y mami lideraban tenebrosa banda de paseo millonario en Medellín; extranjeros sus principales víctimas, hay un muerto**

Redacción Semana

🔗 **Remezón en la Premier League por retiro de puntos a tradicional club; Manchester City “terminará” descendiendo**

Redacción Deportes

🔗 **“Cada día está peor la gente”:** reclutadora rompe en llanto porque nadie va a entrevistas de trabajo. Esta fue su experiencia

Redacción Mundo



El oleoducto Caño Limón-Coveñas es uno de los más importantes del país. | Foto: Captura de pantalla video Twitter @CaliesCaliCOL

En cuanto a las pérdidas monetarias, según los cálculos del precio al que se cotiza hoy el petróleo Brent (USD 90) y con una TRM (Tasa Representativa del Mercado) de \$4.200, [el país ha dejado de recibir alrededor de \\$1,4 millones de pesos, lo que serían alrededor de \\$342 millones de dólares.](#)



Contexto: Este es el capítulo del multimillonario robo a **Ecopetrol** que llegó a la Corte Suprema de Justicia

En cuanto al petróleo hurtado a **Ecopetrol** en los últimos años, **una investigación de la Policía Nacional determinó que las pérdidas serían de unos 60.000 millones de pesos en los dos últimos años**, el cual ha sido extraído de forma ilegal desde el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en Norte de Santander, donde a través de la modalidad de barbaqueo, que consiste en adaptar válvulas al tubo, el ELN lo robaba en esta zona de injerencia.

Empresarios involucrados en el robo de petróleo

En medio de una investigación, la Fiscalía General llevará ante un juez de conocimiento de Bogotá a diez empresarios, a quienes acusará por estar presuntamente involucrados en las acciones que se adelantaron **para saquear y contrabandear, durante años, petróleo de la estatal petrolera Ecopetrol.** [Estas acciones, según resalta el ente investigador, se ejecutaron de la mano con varios bloques de la guerrilla del ELN.](#)



La defraudación a **Ecopetrol** ocurrió bajo dos modalidades; **contrabando desde Venezuela y robo de crudo.** | Foto: David Amado

Entre los acusados se destaca **Hernando Silva Bickenbach**, quien fungía como representante legal de Niman Commerce, empresa que fue la encargada de mover los hidrocarburos que fueron explotados de manera ilegal del oleoducto Caño Limón Coveñas, según resalta la Fiscalía General en su escrito de acusación de 103 páginas



Oleoducto Caño Limón Coveñas

Caño Limón Coveñas

Ataques

Pérdidas económicas



Unirme al canal de WhatsApp.com de Semana Noticias



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:



Google play



Apple store

Noticias Destacadas

Macroeconomía Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



¿De cuánto han sido las pérdidas por los ataques al oleoducto Caño Limón-Coveñas?

Redacción Economía



Este es el monto que se perdería por la suspensión del corredor verde por la carrera séptima de Bogotá

Redacción Economía



La millonada que le cuesta al Estado los accidentes causados por vehículos sin Soat y carros fantasma

Redacción Economía



En septiembre, subieron los costos de obras civiles en Colombia, mientras que cayeron los de edificaciones

Redacción Economía



Energía eólica: Colombia recibirá en 2024 oferta de empresas para construir parques costa afuera

Redacción Economía



ISA ganó la licitación más grande de proyectos de transmisión de energía en Perú; la ejecutará el Grupo Energía Bogotá

Redacción Economía

Semana

Copyright © 2023
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Últimas noticias:

Semana TV
Estados Unidos
Impresa
Nación
Opinión
Vida Moderna
Gente
Pódcast
Especiales
Galerías
Cocina

Nuestras marcas:

Semana Play
Economía
Arcadía
Jet Set
Soho
Fucsía
El País
4 Patas
Sostenible
Finanzas Personales
Foros Semana
Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Páutete con nosotros
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT
Certificación ISSN
TyCPlan de Gobierno

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.
Sábados: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
Trabaja con nosotros
Historias solidarias

Nuestra App:

Apple Store
Google Play
Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

Protección del Consumidor



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.